

Declaración Hugo Moreno Vargas

Rol 65-2018

Santiago, 2018.

Soy Hugo Moreno Vargas, jurado, cédula de identidad 17.441.303-7, declaro en la causa 65-2018.

Respecto al tema del delegado.

Termina la tercera o segunda serie libre, bajo de la caseta y estaba discutiendo el delegado con un corredor.

En ese momento estaban levantando la voz ambos. De curioso me quede observando, pero no pasó nada, solamente alegatos.

Durante el transcurso creo que el delegado tomo la decisión de eliminar al corredor.

En ese momento, al empezar la serie siguiente se juntó un grupo de gente que era público, que yo vi en la galería, y hubo un griterío. Fue lo que yo vi.

En ese momento yo llame a mi jefe para explicarle lo que había pasado.

Tribunal ¿Quién es su jefe?

A don Felipe.

Eso fue todo lo que yo vi.

Escuché los gritos y vi que había un montón de gente que estaba en una discusión. Había harta gente.

Tribunal ¿Esos gritos involucraban garabatos?

Había gritos que en este momento no estoy seguro si eran garabatos.

Se escuchaba que hablaban fuerte. Hubo llanto de mujeres que estaban ahí. Eran dos mujeres que estaban llorando.

Tribunal ¿Dónde ocurrió esto?

Donde hacían las inscripciones. En un lugar que pertenecía al casino, pero no estaba siendo usado como casino.

Estaba el secretario de inscripciones.

Yo estaba ahí porque en ese momento fui a buscar la información de la serie que me tocaba jurar.

Tribunal ¿Vio Ud. un intercambio de combos, patadas o agresiones?

No, no vi ningún golpe.

En ese momento cuando supuestamente fueron los golpes, yo en ese momento creo que fui a buscar al presidente de club. De hecho, ya habían ingresado las colleras para la serie.

Fui a buscar al presidente para que fuera a ver lo que estaba pasando en las inscripciones.

Tribunal ¿Ya se había disuelto el problema cuando volvió?

Seguían los alegatos, pero el punto máximo de la discusión ya había pasado. La gente continuaba ahí. Los gritos grandes ya habían sido.

Tribunal ¿Y los combos y las patadas?

Yo no vi los combos. Ni patadas tampoco.

Tribunal ¿Alguien le contó que había habido combos y patadas?

El delegado me dijo que le habían pegado. Y el secretario de inscripciones también dijo que había visto que le pegaron.

Tribunal ¿El secretario señor Cifuentes?

El joven que hacia las inscripciones que no sé como se llamaba.

Un joven de nacionalidad peruana creo.

Se pone fin a la declaración.